

Benefizkonzert für das Projekt Sonnenstrahlen

Am vergangenen Sonntag, den 6. April 2014 hat der Reinstetter Harmonika-Spielring unter Leitung von Frau Julia Bixenmann, die gleichzeitig Elternbeiratsvorsitzende unserer Grundschule ist, ein Benefizkonzert zugunsten unseres Projektes „Sonnenstrahlen“ gegeben.

Mit dem Projekt „Sonnenstrahlen“ unterstützt die Grundschule seit vielen Jahren die Arbeit der Franziskanerinnen aus Bonlanden. Aus dem Grund war auch die Generaloberin Schwester Angelika unter den Gästen und berichtete in der Pause von der Situation in Argentinien und der Arbeit ihrer Mitschwestern. Die Konzertbesucher waren von der Musik und den Worten von Sr. Angelika so berührt, dass für die gute Sache der Betrag von **444,70 €** zusammen kam.

Ein ganz herzliches Dankeschön an den Reinstetter Harmonika-Spielring und Frau Bixenmann, an Schwester Angelika und die spendenfrohen Zuhörerinnen und Zuhörer. Wir wünschen allen, dass der Poesiealbumspruch von Sr. Anglika

Willst du glücklich sein im Leben,
trage bei zu anderer Glück,
denn die Freude, die wir geben,
kehrt ins eigne Herz zurück.

Wirklichkeit wird.



Vorstand vom RHS Herr Wiedemann,
Dirigentin Frau J. Bixenmann,
Schwester Angelika, F. Wiest